

# 飛翔



豊成中学校第3学年  
学年日より

H29. 12. 25  
No.68



## 三年間を通して伝えたいこと

山手美夢

私はこの三年間の中学校生活を通して伝えたいことが二つあります。心して聞いてもらえると嬉しいです。

一つめは勉強方法についてです。受検生と意識し始めて数ヶ月。私は前と大分勉強方法を変えました。前の私は苦手な教科を理解しないでただ問題を解いているだけでした。そりゃあ点数は下がる一方でしょ！と思いますよね。実際そうでした。ですが実力テストを繰り返し、受検を意識するようになり、このままじゃ絶対だめだなと思いました。そんなとき、放課後の学習時間を通して、人から教えてもらう方法を探り入れることにしました。先生や友達に私が分かるまで、丁寧に教えてください、例題を出して一層理解を深めてくれました。そのおかげで点数が段々上がり苦手意識がなくなりました。人から教えてもらうのは立派な勉強方法だと身をもって感じました。

二つめは三年間共に過ごしてきた飛翔学年のみんなに感謝を伝えたいです。この三年間いつもみんなとは笑いが絶えない毎日でした。うるさすぎるくらい笑っていて、いつしか、そのみんなと笑い合えるのが毎日の楽しみになっていました。私が元気がないと、すぐに「大丈夫？」とか「がんばろうね」と声をかけてくれる優しいみんなと出会えて、本当によかったです。そのたびにみんなへの大好きがあふれてきます。いつも男子のみんなとはケンカばかりだけど、いざというときは頼りになるし、女子のみんなとはいつも一緒にいて楽しくて、学年担当の先生はダジャレを言ってスベるけど、いつも和ませてくださったり、本当に私はこの飛翔学年が大切に大好きです。これからは受検や卒業に向けて共にがんばっていきましょう。

この一年間みなさん、ありがとうございました。

よいクリスマスと新年になりますように！